



www.rpp.com.pe

Religión

Hogar de Cristo recibe medalla del Congreso

miércoles, 8 de junio, 2005

12:20:47

(RPP Noticias) El Hogar de Cristo fue condecorado con la Medalla de Honor del Congreso con motivo de conmemorar su séptimo aniversario de fundación y “por su profunda sensibilidad por las necesidades humanas”. Evento que fue organizado por la congresista Julia Valenzuela.

El titular del Legislativo, Antero Flores Aráoz, entregó la distinción, destacando que era un gesto de gratitud para con el ‘Hogar de Cristo’, que desde su fundación viene sembrando cultura solidaria en el país.

La Medalla fue recibida por el Padre Martín Sánchez Terán, fundador y director nacional de la organización, quien al agradecer el gesto recordó al desaparecido cardenal Augusto Vargas Alzamora, S.J., con quien fundara el Hogar de Cristo en septiembre de 1998, con la finalidad de brindar atención a niñas, niños, adolescentes, jóvenes, abuelitos y abuelitas en total abandono, inicialmente en Lima, para luego extender su acción a Piura, Cajamarca, Trujillo y Chimbote.